

# État d'urgence à perpétuité ?

**A** lors que nous vivons sous l'état d'urgence depuis près de deux ans, le gouvernement annonce que nous allons enfin en sortir ...mais en inscrivant dans la Loi plusieurs de ses mesures les plus contestées.

*\* Quelles sont ces mesures ?*

*\* Ont-elles prouvé leur efficacité dans la prévention et la répression du terrorisme ?*

*\* Quels impacts dans notre vie quotidienne ?*

*\* Y a-t-il un danger pour nos libertés individuelles et collectives ?*

*\* Est-il possible de réagir et comment ?*



**Afin de débattre de toutes ces questions,  
et de toutes celles que vous vous posez sur ce thème,  
le Collectif Savoyard contre la Répression vous propose :**

**Une soirée-débat**  
**Jeudi 9 Novembre à 18 h 30**  
**Le Scarabée** (Les Hauts de Chambéry)  
Avec **Jean-Claude BERLIOZ** (Syndicat de la Magistrature)

**Collectif Savoyard contre la Répression** : Alternatives et Autogestion, ATTAC, CGT, Ensemble !, FSU, Ligue Droits de l'Homme, NPA, PCF, PCOF, PG.